



Date: 23 July 2019
20 Dhu al-Qi'dah 1440
Ref: 10 / 10 / 296 / 2019

التاريخ: 23 يوليو 2019 م
الموافق: 20 ذو القعدة 1440 هـ
الإشارة: 2019/296 /10/10

To: Boursa Kuwait

Peace, Mercy and Blessings of Allah be upon you

السادة / بورصة الكويت المحترمين
السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

Subject: Subject: Response To News

KFH Group signed Agreement to sell one of KFH Group subsidiaries

الموضوع: التعقيب عن الأخبار

توقيع مجموعة بيت التمويل الكويتي إتفاقية لبيع إحدى الشركات التابعة

In reference to the above, and in interest of Kuwait Finance House "KFH" at adhering to Article (4-4-1) 'Response to News' of Chapter 4 'Disclosure of Material Information' of CMA Executive Bylaws Book 10 (Disclosure and Transparency), KFH would like to report the following in response to the news published in Al-Jarida News Paper on 23 July 2019:

On 22 July 2019, KFH has signed a contract to sell one of KFH Group subsidiaries which owns 52.78% of 'Aref Investment Group'. If sale transaction is completed, KFH will disclose in accordance to the requirements of the regulatory bodies.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على الإلتزام بالمادة رقم (1-4-4) الخاصة بالتعامل مع الأخبار من الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال، وتعليقاً على الخبر المنشور بتاريخ 23 يوليو 2019 بصحيفة الجريدة، نود الإفادة بما يلي:

قام بيت التمويل الكويتي بتاريخ 22 يوليو 2019 بتوقيع إتفاقية لبيع إحدى الشركات التابعة لمجموعة بيتك والتي تمتلك ما نسبته 52.78% في "مجموعة عارف الإستثمارية". هذا وفي حال إتمام عملية البيع، سيقوم بيتك بالإفصاح وفق متطلبات الجهات الرقابية.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام.

Mazin S Al Nahedh

مازن سعد الناهض



بيت التمويل الكويتي
Kuwait Finance House